

DECLARACION DEL FRENTE CRISTIANO DE LA REFORMA DE LA UNIVERSIDAD
CATOLICA.

La justicia investiga en este momento la muerte de Jorge Tomás Henríquez que aparentemente estaría vinculada con el robo de elementos del mecanismo de interferencia instalado en el edificio de servicios eléctricos de Concepción, destinado a obstruir las emisiones del Canal 5 de la Universidad Católica.

A propósito de este hecho, cuyo móvil y autores aún se desconocen, la Prensa y Radio marxistas han desatado una campaña de injurias y calumnias en contra de los directivos y personal del Canal 13, pretendiendo hacerlos aparecer como responsables del asesinato.

El Frente Cristiano de la Reforma, que agrupa a la mayoría de los profesores de la Universidad Católica de Chile, manifiesta:

1.- Su total confianza en la investigación judicial que aclarará los hechos e identificará y juzgará debidamente a los culpables;

2.- Su enérgico rechazo a la imputación canallésca de la Prensa y Radio marxistas destinada a desprestigiar a la Universidad Católica y a su principal órgano de expresión que es el Canal de televisión;

3.- Su protesta como cristianos universitarios ante la calumnia vil con que se pretende enlodar a un sacerdote de la Iglesia Católica y a los trabajadores del Canal 13;

y 4.- Su petición a las autoridades de la Universidad Católica para que inicien las acciones legales contra los Diarios y Radios que han mantenido esta campaña indigna y a todos los sectores de la comunidad universitaria para que expresen su claro repudio a esta infame maniobra marxista.

CARLOS FIGUEROA SERRANO

JORGE OSSANDON GAETE

Vice Presidentes del Frente Cristiano de la Reforma de la U. C.

Santiago, 23 de Marzo de 1973.-